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Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, atendendo 
à solicitação do Sr. Diretor-Presidente em exercício, conforme edital de 
convocação remetido a todos os sócios, via e-mail, reuniram-se os proprietários 
do Anápolis Country Club, conforme lista de presença, na sede do próprio Clube, 
para tratar dos assuntos constantes no edital. Abertos os trabalhos, foi indicado 
para presidir a Assembleia o Sr. Eduardo Jorge Pereira Lima, que convidou para 
secretariá-lo a Sra. Rachel Vianna, o que foi aprovado por todos. O Sr. 
Presidente leu para todos a convocação com a pauta do dia. A seguir, adentrou-
se ao  

Item 1 - Tomar conhecimento da denúncia formalizada junto ao MPRJ 
(Ministério Público do Rio de Janeiro), inclusive das implicações decorrentes 
dessa denúncia em outros órgãos de fiscalização – O Sr. Leonel Mendonça, 
presidente do Anápolis Country Club, leu a denúncia ao MPRJ que o clube 
sofreu, em nome da Sociedade Amigos da Mata de Secretário, e as fiscalizações 
que temos tido decorrentes da denúncia inicial, vigilância do trabalho, corpo de 
bombeiros e INEA.  Assim, passou-se ao  

Item 2 - Tomar conhecimento de propostas e deliberar sobre verba para 
legalização e outorga de nossos 2 poços artesianos junto ao órgão ambiental 
INEA e demais órgãos administrativos competentes – O Sr. Leonel Mendonça 
apresentou as diversas propostas que tinha em mãos naquele momento, como 
análise de água, processo de outorga junto ao INEA e projeto para o Corpo de 
Bombeiros, tendo estimado um gasto em torno de R$35.000,00 (trinta e cinco 
mil reais). Passou-se então ao  

Item 3 - Discutir e deliberar sobre a forma de custeio da verba do item 
anterior, inclusive sua forma de rateio – O Sr. Leonel Mendonça apresentou 
proposta de instituir uma cota extra para o custeio da verba, uma segunda 
proposta foi apresentada para utilização do Fundo de Reserva para esse custeio. 
Colocado em votação, a decisão foi pela segunda proposta – utilizar o fundo de 
reserva para o custeio dos gastos com a denúncia. 

 



E, como nada mais havia a tratar, foi encerrada a presente reunião, sendo lavrada  

a Ata que, vai pelo Presidente assinada e eu, Secretária, que a subscrevo. 

 

 Secretário, 28 de maio de 2023. 

 

Eduardo Jorge Pereira Lima – Presidente 

 

 

Rachel Vianna – Secretária 

 


